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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2777 回例会
9 月 13 日（水）点鐘 18：30
青少年交換留学生ウェルカム例会
会場：ピッツェリアオオサキ
※ 11日（月）は13日（水）に例会変更
※ 18日（月）は祝日（敬老の日）につき休会

第 2778 回例会
9 月 25 日（月）点鐘 12：30
卓話
エーフォーチューンスクールインストラクター
 プロゴルファー　荒井義泰様
会場：戸田市商工会館

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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8/21 57 42 27 1 10 14 73.08％

8/28 57 42 28 2 10 12 76.92％

9/4 57 41 27 0 9 14 72.00％

道下秀世	 熊木幸雄会員がお亡くなりになりました。
心からご冥福をお祈りいたします。

	 本日各委員長、活動報告お願いします。
城戸重子	 9 月 1日米寿の会に参加していただきまし

た皆様ありがとうございます。
西袋彰一郎	 去る８月 24 日母が他界し、家族葬にて見

送りました。クラブからはお花を頂戴しあ
りがとうございました。

日坂敦夫	 水曜日に霞ヶ関カンツリーに行ってきまし
たが、暑くて6ホールでリタイアしました。
年と共に体力も落ち、ゴルフを卒業するの
も近いかもしれません。

	 兄が亡くなった時、熊木幸雄会員に誘われ
てゴルフを始めてから、30 年以上経ちま
した。熊木会員にはよくゴルフに連れて
行っていただいた事を思い出し、寂しい気
持ちになります。

金子篤徳	 戸田交響楽団の 72回演奏会、いつもの様
にご案内します。10 月 15 日（日）14 時
より文化会館ホール、ご案内の招待状で 2
名入場できます。

熊木雄太郎	 大野さん、先日は息子にお気遣いいただき
ありがとうございました。

奥墨常治	 本日の新入会員歓迎会、お世話になります。
よろしくお願いいたします。

緑川　宏	 体調が悪くてなかなか例会に出席できず、
ようやく調子が良くなり、これからもよろ
しくお願いします。

前回迄累計 ２４８件 ４２１，０００円

本日の合計 ３１件 ５７，０００円

合　　　計 ２７９件 ４７８，０００円

各委員会委員長様、
委員会活動方針発表をお願いいたします。
金子洋太郎	 長谷川春一	 大野末壽	 八木橋賢一	
八木橋　実	 植野正裕	 宮川宏昭	 金子耕治	
岡本忠美	 市ヶ谷輝男	 榎本浩子	 斉藤弘子	
市ヶ谷久枝	 渡辺正文	 磯島栄一	 小林寿之	
星　宏和	 名嘉山博喜	 遠藤英樹	 本間雄一	
土屋　汎	 長谷川陽子	 内田　茂

◆ニコニコ委員会 内田　茂委員長
　ニコニコは皆さんの協力で成り
立っております。ぜひ皆さんには
ニコニコへ募金していただくこと
を強くお願いしたいと思います。
よろしくお願いいたします。

◆ロータリー財団委員会 植野正裕委員長
　ポリオ寄付 50ドル、普通寄付
200ドルにつきましては、今年度
は既に寄付をしております。恒久
基金は毎年されておりませんので
今年はよろしくお願いいたします。

◆米山記念奨学委員会 城戸重子委員長
　主な仕事は留学生の受け入れ、
寄付の納入です。普通寄付金と特
別寄付金は会費よりいただいてお
りますので戸田 RCは毎年寄付率
100％です。近隣クラブでは今年
度奨学生を受け入れています。クラブで協力するこ
とがある時は、皆様よろしくお願いいたします。

◆ S.A.A 西袋彰一郎委員長
　S.A.A では第 1に例会運営の準
備と手伝いをさせていただきます。
第 2に美味しいお弁当の提供をさ
せていただきます。ご希望があれ
ば S.A.A までお願いいたします。

◆ IT 委員会 長島裕之委員長
　今年度より新設された委員会で
す。ロータリークラブもDX化が進
む中 IT をどう浸透させていくか、
Zoom 設営担当を明確化するため
実験的にスタートすることになり
ました。皆様にはぜひ Zoomの活用をお願いします。

◆中長期委員会 名嘉山博喜委員長
　中期的としては 60 周年と熊木
雄太郎ガバナー輩出に向けてのサ
ポートを、長期的としてはその先
に向け色々なことを意見や案を出
していくことです。
　今年は色々な行事がありますので、皆さんのご協
力をいただきながら進めて参りたいと思います。
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第 2776 回例会報告
例 会 日：2023 年 9月 4日（月）
会　　場：戸田市文化会館

開会点鐘 道下秀世会長

国歌斉唱 君が代

ロータリーソング 奉仕の理想

唱　　和 ロータリーの目的／四つのテスト

会長挨拶 道下秀世会長

幹事報告 松本紘明幹事

委員会報告 各委員会

クラブフォーラム 委員会活動方針発表・各委員会委員長

閉会点鐘 道下秀世会長

──────────────────────
● 9 月の誕生日祝い
 成塚康之会員　山川和邦会員　高橋正和会員

会長　道下秀世
　9月に入り、道下年度も2ヶ
月が過ぎました。ガバナー公式
訪問等のイベントも多くあり、
自分的にはバタバタした 2ヶ
月間だったと思います。
　先週は青少年交換留学生の
帰国報告の卓話でした。私が入会してから何名かの
留学生を見てきましたが、今回は会員のご子息とい
うことで、今までとはまた違った素晴らしい1年で
あったと2人の卓話を聞きながら成長を感じました。
　そしていよいよエマさんも南稜高校への通学が始
まりました。学校まで浦野委員長と長島カウンセラー
には訪問をしていただきました。例会では緊張した
面持ちのエマさんも、その時は笑顔で写真に写って
いましたので、これから1年間日本で成長をしてい
ただけたらと思っています。クラブとしても支援を
していきたいと思う次第であります。
　ここで 2つほど残念なお知らせがあります。まず
1つ目は、先週皆さんにも FAXでご連絡をさせてい
ただきましたが、熊木幸雄会員が先月末にお亡くな
りになりました。ご遺族の意向もあり連絡を控えて
おりましたが、今週の金曜日にお通夜、土曜日に告
別式という予定になっております。会員の皆様でお
見送りしたいと思いますので、お時間の都合がつく
方は参加していただければと思います。
　もう1つは、滝沢会員が 8月末をもって退会され
ました。御本人よりお手紙を預かっておりますので
代読をさせていただきます。そして川島町の産みた

幹事　松本紘明
　地区より以下の連絡がきておりま
すのでご報告をさせていただきます。
１．	地区役員推薦の件

2024-25 年岡村年度の地区推
薦者を来月10日までに提出
することになっております。出向希望の方は、9
月末までに幹事へご連絡をお願いいたします。

２．	ロータリーフェスタ・絆まつりのご案内
	 日時：9月17日（日）10：00〜
	 会場：大宮ソニックシティ前・公園にて
３．	第 2540地区より秋田豪雨災害支援金のお願い
各クラブ会員1名につき500円の支援要請が地
区より届いております。戸田 RCもそのように対
応させていただきます。

◆青少年奉仕委員会 本間雄一委員長
　13日（水）の例会は来日されてい
るエマさんのウェルカムパーティー
をピッツェリアオオサキさんにて
18時 30 分より行います。ご参加
をよろしくお願いいたします。

◆公共イメージ委員会 西袋彰一郎副委員長
　「各々の自分の職業を通じて世の
中の役に立とう」というロータリー
クラブの奉仕の精神に基づいた事
業活動状況を地域社会に発信し、
認識してもらい、イメージアップを
図り、ひいては賛同してもらい、会員の増強を図ります。

◆会員組織委員会 渡辺正文委員長
　「6060 作戦」を数年前から展開
しておりましたが、今年度はそれ
を一点集中で行っていきたいと思
います。精一杯会員増強活動を続
け、皆さんよりお知恵をお借りし
て何とか目標を達成していければと思っております。
皆さんよろしくお願いいたします。

クラブフォーラム

ての卵を皆さんへお渡ししたいと預かっております
のでお配りしたいと思います。
　本日は委員会活動方針発表を実施させていただき
ます。各委員長の皆様よろしくお願いいたします。

◆ロータリー情報・研修リーダ－委員会 星　宏和委員長
　今年度は2つの委員会が1つに
なりました。会員の皆様にロータ
リー活動に有益な情報を提供する
ことでロータリアンの資質の向上
を目指します。入会 3年未満の皆
様を中心に勉強会を行い、参加者同士の意見交換を
し親睦を図ります。事業計画としてここ数年開催で
きておりませんが家庭集会や勉強会を行います。今
年度は年明けに開催できるようにしたいと思います。

◆プログラム委員会 星　宏和委員長
　例会時の卓話者の斡旋・紹介等が中心になると思
います。例会出席率向上のために、皆さんに興味を
持っていただけるよう楽しく実のある例会を開催し
たいと思います。計画し開催することができなかっ
た、道下会長の奥様よりワインに関する卓話とお食
事を楽しむ会を開催したいとも考えております。そ
れも含め年内に委員会を開きたいと考えております
ので皆様ご協力をお願いいたします。

◆出席委員会 代理　松本紘明幹事
　ロータリアンの 3大義務のひと
つである例会出席につき、会員の
意識を向上させる。インターネッ
トツール等の活用により欠席をせ
ずに済むよう推進していきます。

◆クラブ管理運営委員会 代理　松本紘明幹事
　出席等の向上を図りながら各事業の実施を務め、
会員同士の親睦を深めるよう努力していきます。

◆健康管理委員会 代理　松本紘明幹事
　クラブ活動を健全に推進するため、メンバー全員
の健康保持・増進に務めます。毎月1回会員の血圧
測定を行い、会員家族の健康相談を行います。また
医療情報の提供も行います。

◆親睦活動委員会 小林　寿之委員長
　今年度は4クラブ合同例会が戸
田RCの担当です。
　クリスマス例会、最終例会、60
周年も控えており、たくさんの仕
事が入ってくると思います。委員
長、副委員長、委員を含めて頑張りますのでよろし
くお願いいたします。

　会費は1人 5,000円です。ご家族参加も同様です。
よろしくお願いいたします。

◆会員組織委員会 渡辺正文委員長
　本日例会終了後、道下年度第1
回委員会を開催したいと思います。
よろしくお願いいたします。

◆環境保全委員会 緑川　宏委員長
　今年度のキャンドルナイトを16
日（土）に上戸田地域交流センター
「あいパル」にて開催いたします。
市長も出席されるということです
ので、皆様にもぜひ参加していた
だきたいと思います。集合時間は17時、セレモニー
は18時です。雨天決行ですが台風等で中止になるよ
うな時は LINE にて 15時までに連絡をさせていただ
きます。よろしくお願いいたします。

◆ 60 周年式典小委員会 名嘉山博喜委員長
　25日（月）の例会終了後に小委
員会を開催いたします。担当の皆
様よろしくお願いいたします。
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